



**Nombre del alumno: Litzi Guadalupe
Piñón López**

Nombre del profesor: Liliana Villegas

**Nombre del trabajo: Cuadro
sinóptico**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Psicometría

Grado: III cuatrimestre

Grupo: Único

HTP

Como en la mayoría de técnicas proyectivas, el test de la casa, el árbol y la persona (también conocido como HTP por sus siglas en inglés) tiene unas directrices bastante sencillas: tenemos que dibujar una casa, un árbol y una persona en un papel o en cualquier superficie en la que se pueda observar bien el dibujo.

La prueba de casa-árbol-persona, en inglés House Tree-Person (HTP),

Es una prueba proyectiva de la personalidad desarrollada originalmente por John Buck que fue ideada originalmente para evaluar el funcionamiento intelectual. Buck observó que la creatividad artística representa una parte característica y fundamental de la personalidad individual

Se cree que a través de dibujos los sujetos son capaces de expresar mejor los problemas inconscientes, dado que se trata de un proceso bastante primario.

Es por este motivo que se utiliza mayoritariamente en la infancia, para que los más pequeños puedan expresar con sus dibujos lo que no son capaces de expresar con sus palabras.

Se puede administrar a cualquier persona de cualquier edad. Debido a lo poco invasivo que es hacer esta prueba, se utiliza a menudo con niños y adolescentes.

También se utiliza con personas sospechosas de tener algún tipo de daño cerebral u otro trastorno neurológico.